

社説

臺灣の近況

日本は臺灣を得たれども統治の才なく其始末に困窮せりなぞ外人に迄も評せらるるに至り我輩は臺灣を當局者の注意を促したれども何分にも果敢なくしとて始末を...

京城特報 (五月十七日)

外部大臣辭職の理由 特派員 佐藤 彬

李外部が辭職を呈したるは前便所報の如くなるが其理由とする所を詳かならしめんが爲め獨立新聞の記事に依り疏本の大要を録して讀者に報すべし...

尊號捧呈の上疏

前便報に置きたる武臣疏稿に於ては去る十五日正二品中樞院一等議官任商準氏疏首となり疏本を捧呈したり...

漢城府内の各小學校に於ては常に經費の缺乏に就て...

漢城府内の各小學校に於ては常に經費の缺乏に就て教員の苦心一方ならざりしが近來に至り筆墨の學部會計局より送付するもの到底日常の用に供するに足らず...

日本、瑞典諾威間の通商航海條約

昨十七日は當地支那語學校の開校式當日なるを以て閣學部は協辦以下局長課長を従へて學校に臨むるに教師某は度支部顧問ブ氏の何事かを言ふ所あり...

米國の...

左の一篇は米國人に寄せたる論文に及ばず影響を論じ合國の有力なる政府の意向を論じ外關のありを論じ米國の利益を論じ米國の利益を論じ米國の利益を論じ...

印し去る四月中御批の官報を以て公布すに日瑞條約に規定すとも日瑞條約に在り記の二點なり...